

Cinco minutos con Don Francisco Campoy Sánchez

Nuevo Presidente del Club de F. Guixols

Por toda la afición es conocida la personalidad de D. Francisco Campoy Sánchez, el cual de un tiempo a esta parte es vecino de esta ciudad, y al haber resultado elegido Presidente de nuestro Club decano, hemos acudido a él para que nos informe y nos asesore lo más posible de lo que pasará en la temporada que empezará, Dios mediante, el 14 Septiembre próximo, en lo que a competición oficial se refiere.

Después de los correspondientes saludos, entramos en su despacho y de esta forma empezó la charla.

—Está satisfecho de dirigir el C. de F. Guixols?

—Ni satisfecho ni insatisfecho, simplemente resignado. Considero que alguien tenía que serlo.

—Anteriormente había sido V. directivo del Club local?

—Sí.

—En que tiempo?

—Si no recuerdo mal en la temporada 47-48.

—Los compañeros que le ayudan en la difícil tarea, han sido elegidos por V. mismo?

—Mis compañeros se han prestado voluntariamente a colaborar. Ni han sido elegidos ni se han ofrecido: simplemente ha habido coincidencia o confluencia de afanes.

—Son del completo agrado y confianza de usted?

—Es una junta de amigos.

—Que proyectos tienen para la temporada que se avecina?

—Clasificarnos bien sin zozobras.

—Podría decirnos qué preparador tendremos?, ya que Soler se ha incorporado en el R. C. D. Español de Barcelona.

—No lo sé.

—En cuanto a jugadores para esta temporada, mi gusto sería que pudiera ya indicarme nombres de los que defenderán los colores azulgrana. Verdad que será amable de citarme los que tiene en cartera o bien fichados?

—Es pronto para citar nombres.

—Cuántos jugadores cree que es necesario fichar?

—Lo han de decir las lesiones y... los «rábanos» que se nos cuelen. Creo que unos quince.

—De los que jugaron la temporada pasada, con cuales se quedará?

—No se ha hablado de ello todavía.

—Es cierto que los guixolenses Pallarés e Isern no serán fichados esta temporada? Y López?

—Mi consideración personal, sujeta a error como toda apreciación humana, influye en la Junta como opinión individual. En su momento es ella, en bloque, la que decidirá.

—Considera que los citados jugadores no tienen valía para defender los colores que sin duda alguna deben sentir más que los otros que pueden ser fichados?

—.....

—El asunto fichajes lo efectúan Vdes., o bien lo hará el preparador que tengamos?

—Pertenece al futuro el decidir quien y como ha de fichar. Por el momento estamos más que atareados tratando de dotar al Club de base económica: aunque ya un colaborador de este periódico la dió por resuelta, me gustaría nos dijera como.

—Piensan hacer entrenos semanales?

—Queremos lograr un conjunto y haremos lo que sea necesario para lograrlo. Si es posible desearíamos haberlo conseguido para el 14 de Septiembre.

—Cuántos partidos se jugarán antes de la citada fecha?

—Querido amigo, no soy adivino.

—Su propósito es de ascender de categoría o quedarse en la misma?

—Permanecer, pero permanecer sin pena.

—Hablando de la temporada finida, podría decirme cuales han sido para Vd. los mejores jugadores azulgrana?

—Es vidriosa la pregunta, pe-